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２１
第２８５２回例会記録
司会：渡辺 政俊 ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2017年12月 7日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン 2F

★開 会 点 鐘 ：成田 弘明 会長
★国 歌 ：君が代
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：髙橋 義詔 君

(1) 2017(平成29)年12月14日発行 ＜疾病予防と治療月間＞
ENGARU ROTARY CLUB, AREA 4, RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第２５００地区 第４分区
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◇本日のゲスト
NPO法人丸瀬布昆虫同好会 会長 佐藤 正美 様①

会長報告 成田 弘明 会長②
女子スキージャンプの高梨沙羅さんが、ノルウ

ェーで行われましたワールドカップで３位に入
り、今シーズン初めて表彰台に上がりました。
しかしワールドカップ通算54勝目とはならず、
男女を通じた最多優勝記録の更新はなりません
でした。最多記録更新とは才能と言うことだけ
ではなく、おそらく「努力の質」が違うのではな
いでしょうか。選手はみんな努力をしています
が、会社員に例え同じ8時間の仕事をしていて
も、内容・質・量が全く違う人がいますが、それ
と同じ事ではないかと思います。
さて、いよいよ師走に入り、忙しくなる中、今

年も残すところ3回の例会となりました。師走の
語源についてですが、師走の師とはお坊さんの事
を指し、東西に走り回る時期からこの師走と言う
ようになったようです。また、今日は二十四節季
でいう大雪です。雪が激しく降り始め、本格的な
寒さが到来する頃。また冬の魚の漁が盛んにな
り、熊が冬眠に入るとされています。
しかし、この冬の魚の漁が盛んになるとされて

いますが、この時期の戻り鰹は、今年は戻ってこ
ず何処かへいってしまい、鰹がとれても油がのっ
ておらず、あまり美味しくないにも関わらず高値
で取引されている様です。さんまの不漁・鮭の不
漁、北海道の冬の味覚はどこへいってしまうの
か、季節の言葉の由来も近年ずれているように感
じます。

幹事報告 佐久間 英昭 幹事
❶ 理事会報告 1. 12月の例会プログラム

7日 ゲスト卓話
14日 年次総会・会員卓話：橋本 政司 君
21日 夜間例会：クリスマス家族会
28日 休会
2. (福)北海道家庭学校｢クリスマス礼拝｣、(福)北
光福祉会向陽園｢クリスマス会｣担当者が出席
3. RI第2500地区｢2018－19年度地区役員｣推薦は
・会員増強委員会委員長に東海林会員
・インターアクト委員会委員長に藤田会員
4. (株)遠軽新聞の｢週間ふぁみり～新年号｣に例
年通り広告の掲載。

ＲＩテーマ2017-18

5. クリスマス家族会に成瀨ガバナーと川村第4
分区ガバナー補佐を招待しました。
6. 日本善行会の秋季受賞者3名に対し、クリス
マス家族会で紹介し記念の花束を贈呈します。

❷ 遠軽町・同教育委員会より｢平成30年度遠軽
町成人式の挙行｣について案内。

❸ 遠軽商工会議所青年部より｢創立30周年記念
式典並びに懇親会｣出席に対し礼状。

❹ 12月の理事会は次週14日に行います。

委員会報告
◇高井 一博 親睦活動委員長
・今月の結婚記念日、おめでとうございます。
竹森英樹君③ 上田稔君 佐藤直也君⑨

・今月の誕生日、おめでとうございます。
石井定男君⑤ 北野義樹君⑧ 黒坂貴行君⑦
髙橋義詔君⑥ 乾 淳君④
【名前等の後ろの○数字は写真とその中の番号】

クリスマス家族会
親睦活動委員会

次年度総会／会員卓話
橋 本 政 司 君



ケ地になったところがあります。後に｢モスラの
木｣と命名された大木があったのですが、この頃
痩せてきたので心配しています。(写真上)
ところで、自然体験教室を通じて、あの｢3.11｣

の大震災以降、水を貯めて子どもたちに津波の体
験をさせたり、小学校で白滝・丸瀬布少年消防ク
ラブを立ち上げ、年に4回くらい、心肺蘇生だと
か、防災教育を行っています。
さらに、絶滅危惧種対策として、自衛隊の演習

地にアサマシジミという蝶がいるんですが、5年
計画でこの蝶の保護、観察をしています。
また、外来種のウチダザリガニの駆除もしてい

ますが、捕って捕っても取り切れないですね。
いま、虫の出前教室をやっています。都合で昆

虫館に来られない子どもたちのために保育所や小
学校に行って、直に触らせています。
われわれ年金生活者4人が、環境財団から助成

を受けて、虫が住みやすい家を造るため、週に何
回か集まっていろいろやっています。
奥さん方にしてみれば、“何やってんの!?”
“男のロマン、夫のロマン、…妻の不満”でしょ

うか。ボランティアには定年ありませんし、卒業
は無いと言うことで、われわれ、足腰に大分来て
いますが、これからも続く限りやっていきたいと
思っていますので、宜しくお願いします。

遠軽ロータリークラブ 会報 第２１号 2017(平成29)年12月14日発行 (2)2017～2018年度

11月30日 40 37 28 2 86.5%
12月 7日 40 37 29 78.4%

北野義樹
出席副委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：成田弘明 副会長：金谷正一
会長エレクト：遠藤利秀 幹事：佐久間英昭
会計：島田光隆 ＳＡＡ：渡辺政俊
直前会長：黒坂貴行 事務局員：髙野郁子
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2017-2018年度 国際ロータリー
会長：イアン Ｈ.Ｓ.ライズリー
第2500地区ガバナー 成瀨則之(網走ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 川村壽光(中湧別ＲＣ)

編集・発行：メディア委員会
委員長：東海林勉 副委員長：藤田禮三
委 員：竹森英樹 海野 功 佐藤直也

張江紀代美 本吉春雄 加藤幸徳

ニコニコ
ＢＯＸ 高井 一博 親睦活動委員長

石井定男君 誕生日 5,000円
北野義樹君 誕生日 5,000円
黒坂貴行君 誕生日／自治功労表彰、受賞 8,000円
髙橋義詔君 誕生日 5,000円
乾 淳君 誕生日 5,000円

2017-18年度合計 331,000円
☆閉 会 点 鐘：成田 弘明 会長
☆今月会報担当：張江紀代美 委員
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子供と自然との触れ合い
NPO法人丸瀬布昆虫同好会 会長 佐藤 正美 様

丸瀬布昆虫同好会は昭和59(1984)年、丸瀬布
は元々｢蝶の宝庫｣と言うことで、蝶の愛好者な
ど、会員18名が集まって設立しました。
離農した農家の家を借り、自分たち手造りで、

昭和60年4月24日、｢いこいの森｣オープンに合わ
せてわれわれの｢丸瀬布昆虫の家(現丸瀬布昆虫生
態館)｣もオープンしたわけですが、6日間で2,400
人の入館者があって、びっくりしました。
今年、｢オオイチモンジ｣が｢町の蝶｣になりまし

た。この蝶は本州にもいますが、北海道では丸瀬
布が最高にいるということで、全国から｢蝶マニ
ヤ｣が大勢訪れ、中には著名な方々もたくさん来
ています。(写真上は蝶々と子どもたち、私)
また、俳優の哀川翔さんは映画ロケの休みの時

にたまたま来てくれたんですが、えらく感動して
くれました。哀川さんは｢まるせっぷ昆虫大使｣も
やってもらっています。テレビだとかラジオでい
ろいろと宣伝してくれるので、そういうお客さん
も結構来るようになりました。
丸瀬布にオオイチモンジが一杯いるのは、ここ

がもともと木材の町で適した木があることと、高
山の寒いところの蝶なので当地の風土にも適して
いることで大量に生育していると思います。
今、自然体験教室をやっています。平成5年よ

り当時の文科省の肝いりで始まった企画で、子ど
もたちと一緒に川、山、森とか、野外に出て行っ
て自然体験をさせています。
丸瀬布は都会の人から見ると羨むような自然が

一杯残っています。多くの風穴、山彦の滝、大平
(たいへい)等々。大平には昔、映画｢モスラ｣のロ


